

BTP - CHANTIERS > CHANTIERS

La Sagrada Familia obtient son permis de construire après 137 travaux

(Avec AFP), le 11/06/2019 à 17:11



Sagrada Familia, vue à partir de la Casa Milà © Wikicommons / Bernard Gagnon

PATRIMOINE. A Barcelone, l'iconique basilique de la Sagrada Familia a obtenu son permis de construire vendredi 7 juin 2019, après 137 ans de travaux réalisés dans l'illégalité. En 1885, Antoni Gaudí conçut l'édifice, avait déposé une demande d'autorisation à la mairie de Sant Martí, village de Barcelone, restée sans réponse.

Le chantier le plus célèbre de Barcelone obtient enfin son permis de construire. Débutée en 1882, la construction de la Sagrada Família, œuvre de Antoni Gaudí, dispose, depuis ce vendredi 7 juin 2019, de l'autorisation catalane. Janet Sanz, responsable de l'urbanisme, s'est félicitée d'avoir "résolu une anomalie historique" et a accepté la concession du permis de construire à la société chargée des travaux en échange de 4,6 millions d'euros jusqu'en 2026, date de livraison de la monumentale église, et autorise une hauteur maximale de 172 mètres. Le budget de 374 millions d'euros, financé uniquement par les dons des fidèles et les visites touristiques.

Le site est le plus visité de la ville. En 2017, 4,5 millions de curieux ont poussé les portes de la basilique classée au patrimoine mondial de l'Unesco. Pour l'anecdote, la société en charge du chantier indique que Antoni Gaudí avait déposé un permis de construire en 1885 à la mairie de Sant Martí, village devenu quartier de Barcelone, sans jamais